

In ihrem ersten Freundschaftsspiel gegen die Jugend des SC Twistringen fuhren die Volleyballjungs am Freitag den 25.07.2014 mit 2:1 ihren ersten Sieg ein. Die Spieler des Trainergespanns Tammo Schulze und Thomas Baier zeigten gegen die Twistringer eine ansprechende Leistung. Nach gewonnenem ersten Satz (25:20) ließen die Sulinger in der Konzentration ein wenig nach und mussten Lehrgeld bezahlen, als der zweite Satz mit 24:26 nach Twistringen ging. Den dritten Satz brachte die Heimmannschaft dann allerdings souverän mit 25:13 nach Hause.

Positiv hervorzuheben ist, dass beide Mannschaften durchgehend versuchten

Ein DeckSG Wehlan-Kermspiel, Max: Moritz, Baier, Christian, Michael, Marc, Norderh,